



UNIVERSITAS GADJAH MADA

Bulaksumur, Yogyakarta 55281, Telp. +62 274 588688, +62 274 562011, Fax. +62 274 565223
<http://ugm.ac.id>, E-mail: setr@ugm.ac.id

Nomor : 743 /PV/Dir.-KA/2018
 Hal : Penawaran Program *Student Exchange*
AUN ACTS 2018

15 Februari 2018

Kepada : Yth. Para Dekan Fakultas
 Universitas Gadjah Mada

Dengan hormat,

UGM sebagai salah satu anggota ASEAN University Network (AUN) diharapkan berperan aktif dalam kegiatan yang diadakan oleh AUN, salah satunya adalah program pertukaran mahasiswa dengan melalui AUN ACTS (*ASEAN Credit Transfer System*). Mahasiswa akan mengikuti program *exchange* dan memperoleh transkrip nilai dari universitas anggota AUN ACTS. Selanjutnya, transkrip nilai ini agar diakui oleh fakultas masing-masing dalam skema transfer kredit (*credit transfer*). Adapun negara anggota AUN ACTS antara lain *Brunei Darussalam, Cambodia, Indonesia, Lao PDR, Malaysia, Myanmar, Philippines, Singapore, Thailand, dan Vietnam*.

Dalam rangka mengimplementasikan program tersebut dan untuk meningkatkan mobilitas ke luar negeri bagi mahasiswa UGM serta meningkatkan hubungan baik antara UGM dengan universitas anggota AUN, dengan ini kami informasikan bahwa program pendaftaran AUN ACTS telah dibuka kembali. Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon bantuan Bapak/Ibu untuk menyebarkan informasi tentang program ini kepada para mahasiswa di lingkungan fakultas Bapak/Ibu.

Adapun prosedur dan beberapa informasi tambahan terkait dengan proses pendaftaran adalah sebagai berikut:

1. Peserta adalah mahasiswa S-1 (*undergraduate*) tahun ke 2 atau ke 3.
2. Sebelum mendaftar ke universitas yang akan dipilih, dimohon agar mahasiswa dapat mengecek laman: www.acts.ui.ac.id.
3. Pada saat melakukan pendaftaran secara *online*, mohon disampaikan kepada mahasiswa untuk memilih mata kuliah yang diminati dan memperhatikan tahun akademik masing-masing universitas tujuan (d disesuaikan dengan tahun akademik universitas mitra yang akan dituju).
4. Setelah itu, mahasiswa dimohon untuk mengkonsultasikan mata kuliah yang akan diambil tersebut kepada Wakil Dekan Akademik di masing-masing fakultas.